Todos los días son 8 de marzo

Las alumnas del Taller de Alfabetización queremos agradecer públicamente a todas las mujeres que han comenzado la lucha por la igualdad, las que luchan día a día y a todas las que empiezan a luchar, con la ilusión de construir un mundo mejor para las generaciones futuras y de enterrar para siempre las desigualdades.

Por ello, queremos hacer llegar a todas las mujeres de nuestra sociedad, sin importar su raza, sexo, religión y cultura, que todas somos iguales que cualquier hombre, con los mismos derechos y las mismas oportunidades.

Por lo cual, manifestamos:

- Que las mujeres somos miembros activos de la sociedad, aportamos riqueza y diversidad, gracias a nuestro esfuerzo y singularidad. Que, en definitiva, queremos ejercer nuestra libertad.
- Que se eviten las actitudes sexistas en todos los ámbitos.
- Que se acabe con la precariedad, la exclusión y la explotación en el ámbito laboral a la que muchas mujeres se ven sometidas todavía en todo el mundo.
- > Que se evite la feminización de la pobreza.
- Que la igualdad de género no sea un deseo para el futuro sino una realidad para el presente.
- > Que el respeto sea la base de la sociedad, sociedad construida entre mujeres en igualdad.

Esperamos que nuestras reivindicaciones no queden en el olvido y que todos y todas juntos construyamos una sociedad más solidaria, más respetuosa y más tolerante.

Hombres y mujeres, niños y niñas, iguales para siempre.